

手間いらず！

# 生ごみが消える！「キエーロ※」始めました！

～麦茶編～

水分補給に欠かせない麦茶！  
パックごみが沢山出ますよね



麦茶のパックごと水を絞らずに投入！

令和6年7月24日(水) 天気：晴れ☀️  
室内気温：26.9℃ 湿度：60%

令和の夏は水分補給が必須！一度に沢山作れる「麦茶」ですが、パックの水分を手で絞って捨てるのは少し面倒ですよね。.....  
そんな時は、**キエーロにパックごと投入**しましょう...！  
.....  
分解には、適度な水分が必要なので手で絞ってから投入する必要がありません。パックの目に見えない隙間から、微生物が入り込み、茶葉を食べて分解してくれます。次回は、茶葉が分解された様子をお届けしますのでお楽しみに！

手間いらず！

# 生ごみが消える！「キエーロ※」始めました！

～麦茶編～



中をのぞくと空っぽに！

分解されたパックは  
土を取り除いて**可燃ごみ**へ！



令和6年8月8日(木) 天気：晴れ☀️  
室内気温：27.0℃ 湿度：58%

投入してから15日目。麦茶パックの中をのぞいてみると…  
なんと茶葉が綺麗に分解されていました。**日光のあたる場所**  
**に設置するとより早く分解されそう**です。

化学繊維でできている**パック自体は**、分解されないのど土  
を取り除いて**可燃ごみ**に捨てましょう！

まだまだ暑い時期が続き、麦茶パックが沢山出ると思います  
ので、ぜひキエーロに投入してみてください♪